

ESPERAN ORGANIZAR TRES MESAS DE DEBATE

# Médicos y enfermeros perfilan sus convenios con Sanidad el día 17

**La unidad de CESM se ha resentido a raíz del firmado el pasado 30 de julio**

Miércoles, 11 de septiembre de 2013, a las 15:17

**REDACCION MEDICA. María Márquez. Madrid**

Desde el pasado 30 de julio, el Foro de la Profesión Médica y la Mesa Estatal de la Profesión Enfermera no han vuelto a reunirse con la ministra de Sanidad, Ana Mato. Ese día, junto al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ratificaron un acuerdo en pro del profesional sanitario que contenía el compromiso de seguir perfilando detalles del mismo. Será lo que ocurra el próximo martes día 17 en el Paseo del Prado.



El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, presidió junto a la ministra Ana Mato, la firma de convenios con los profesionales.

El Foro de la Profesión Médica y la Mesa Estatal de la Profesión Enfermera acuden al Ministerio con la idea de que se organicen tres mesas: una sobre el pacto por la sanidad estatal y las otras dos sobre lo acordado respectivamente con cada colectivo profesional. Esta Conferencia, como la ha denominado en alguna ocasión el secretario general de CESM y portavoz del foro médico, Francisco Miralles, es el primer paso para cerrar acuerdos que, en el caso de la central sindical médica, ha traído más de un quebradero de cabeza entre sus afiliados, ya que tal y como ha informado *Redacción Médica*, el notable malestar del Sindicato Médico del Principado de Asturias por el citado acuerdo les ha llevado incluso a plantearse el distanciamiento de CESM.

Ahora queda saber si el equipo de Ana Mato dará por buena la idea de Miralles de hacer partícipes de los puntos acordados a comunidades autónomas y partidos políticos.